

FIDELIDAD

Los que desde hace 27 años, nos mantenemos unidos alrededor de nuestro Capitán y Caudillo, sin dudar nunca de sus cualidades de estadista y guía vemos hoy, como se ha dado la razón al hombre que al mando de los destinos de nuestra patria, tuvo que soportar ataques del exterior, y de muchos judas del interior. Francisco Franco, hoy, es reconocido universalmente como uno de los hombres más capaces del mundo. Se lo ha ganado a pulso, a través de muchos años, día a día, y en muchas noches de vela, de permanente vigilia.

Hoy como siempre, todos debemos rendirle homenaje de fidelidad absoluta, y formar a su alrededor como en los tiempos difíciles, para rendirle el tributo de admiración, fidelidad y respeto que se merece.

Cuando el mundo reconoce en nuestro Caudillo dotes, que antes le discutían, y alaban su gigantesca labor en beneficio de nuestra patria, la certeza de sus afirmaciones y decisiones, y piden su colaboración y aun su consejo, es que indudablemente reúne unas dotes excepcionales. Pensemos que los mismos políticos y naciones que más nos combatieron, son los más deseosos de conseguir nuestra alianza y amistad, y eso nos dará la medida justa de la razón del Movimiento Nacional, y de los que lo sencundaron.

Miremos el futuro con serenidad, y mantengamos apretadas nuestras filas ya que aunque el giro de la política internacional haga que los tiempos sean más fáciles, también es cierto, que los traidores, siguen laborando día y noche y no se duermen.

La Guardia de Franco, rinde homenaje de fidelidad total a su Caudillo y Jefe Nacional, y ahora como siempre, promete mantener enhiesta la bandera de la Revolución Nacional Sindicalista, por una España mejor.

¡¡Arriba España!!

ACTUALIDAD DE ESPAÑA

Europa se debate por su futuro, y de ésta convulsión histórica dependerá a no dudarlo su mañana.

Tropieza con grandes enemigos de su unión, que están haciendo y harán todo lo posible para evitarlo. Por un lado, está Rusia, que quedaría emparedada entre Asia, hostil a ella, y Europa que sería más temible aún. Por otro lado está Norteamérica, que perdería con esta unión la batuta de la dirección de Occidente, y grandes mercados a sus productos. Y creámoslo o nó, está también Inglaterra, a la que tampoco le interesa, contra lo que pueda parecer, una Europa unida y poderosa. Si ella ha dado el paso de solicitar su ingreso en el Mercado Común, ha sido ante el temor, de que el General De Gaulle, lograra cuajar esta unidad, y entonces ella, hubiera quedado convertida en un país aislado e insignificante pese a su unión con otros países, antiguas colonias, que es más ficticia que real.

El Jefe del Gobierno francés, algo ha vislumbrado de todas estas maniobras y por lo tanto, ha votado contra el ingreso de Inglaterra en el Mercado Común, sin que ésta previamente no acepte ciertas condiciones.

Este voto de Francia, ha causado un efecto no esperado, ha hecho que se tambalee todo el armazón tan cuidadosamente preparado de la Unión Europea. Pero también ha demostrado, que este armazón, adolece de defectos y fallos que es preciso corregir ahora que es tiempo, para que en un futuro no peligre nuevamente.

Los componentes del Mercado Común y de la Unión Europea, se han escindido mostrando cada uno simpatías por un grupo.

Francia, que es la que ha llevado la voz cantante, ha visto que algunos de sus más firmes aliados, se han inclinado por Inglaterra.

El General De Gaulle, ha estudiado por ello, las posibilidades de España, nuestra patria, de la que hasta ahora todos hacían caso omiso, y que ha sido durante tantos años la diana de todas las injurias.

Por ello, España ha resurgido como el Ave Fénix de entre las cenizas y se ha convertido en un importantísimo peón para el futuro de Europa.

No es de extrañar por lo tanto, que Madrid, se haya convertido de poco tiempo a esta parte, en un febril centro de actividades diplomáticas, donde nos han visitado o nos anuncian sus visitas preeminentes personalidades francesas, italianas o norteamericanas. Y motivo de esta actividad, son causa de que ya se rumoree, la visita de algunos Jefes de Estado a nuestra patria. Todos parecen tener prisa por ser los primeros, por lograr nuestra amistad y cooperación, España está exactamente donde estaba y hasta ahora parece ser que nadie nos vió, y que fulminantemente como un rayo de luz ha irrumpido en el concierto de las naciones.

Hora es pues, de que comience a rectificar.

De golpe, los muchos errores que antes nos achacaban se han convertido en virtudes y todo ha dependido simplemente como dice el refrán «..... del cristal con que se mira».